

Le gouvernement de Gabriel Boric annonce l'augmentation du salaire minimum au Chili



La Havane, 18 avril, (RHC)- Le gouvernement chilien a annoncé ce lundi une augmentation du salaire minimum.

A partir du 1er mai, journée internationale des travailleurs, le salaire minimum au Chili passe de 410 mille à 440 mille pesos, une augmentation équivalente à quelque 38 dollars par mois.

La ministre du Travail et de la Protection sociale, Jeannette Jara, qui a annoncé la nouvelle, a précisé un autre ajustement au mois de septembre et en juillet 2024 lorsque le salaire minimum atteindra les 500 mille pesos, quelque 624 dollars.

Bien que le gouvernement ait décidé d'atteindre ce chiffre à la fin de son mandat, il a décidé de l'avancer en raison de l'augmentation du coût de la vie, a déclaré la ministre.

Elle a expliqué qu'avec une subvention aux petites et moyennes entreprises, le salaire minimum pourrait être augmenté afin que les gens puissent vivre en paix et échapper à la pauvreté.

Cette mesure s'ajoute à la réduction progressive de la semaine de travail de 45 à 40 heures sur une période de cinq ans.

"Nous franchissons une étape extrêmement importante sur la voie d'un plus grand bien-être et d'une meilleure qualité de vie pour ceux qui sont la force motrice du Chili : les travailleurs et leurs familles", a déclaré le président Gabriel Boric lors de la promulgation de l'initiative.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319992-le-gouvernement-de-gabriel-boric-annonce-l'augmentation-du-salaire-minimum-au-chili>



Radio Habana Cuba